

TÍTULO: Líderes de Coca Cola global y Latino americana visitan planta Re - Ciclar				
Nº	FECHA	MEDIO	SECCIÓN	PÁGINA
262105	2024-09-15	La Tercera	Empresas	34

Imagen 1/1

S O C I A L L T

Líderes de Coca-Cola global y Latinoamérica visitan planta Re-Ciclar

En su compromiso con la sustentabilidad y la innovación, líderes regionales de Coca-Cola para su operación global y Latinoamérica, visitaron Re-Ciclar, la recién inaugurada planta de reciclaje de botellas de bebida que permitirá, por primera vez en Chile, elaborar envases con plástico reciclado y que es operada por Coca-Cola Andina y Coca-Cola Embonor.

Los altos ejecutivos de Coca-Cola, Henrique Braun, presidente de Desarrollo Internacional; Bruno Pietracci, presidente para Latinoamérica; Luciana Batista,

presidenta de la Zona Sur, y Pedro Massa, vicepresidente para el Cono Sur junto a sus equipos de liderazgo, recorrieron las modernas instalaciones equipadas con tecnología sustentable que permite reciclar más de 350 millones de botellas al año, convirtiéndola en una operación modelo tanto en el país como en la región. En su visita por Re-Ciclar, también participaron Debora Mattos, gerente general de Coca-Cola Chile; Matías Mackenna, gerente general de Re-Ciclar, y directivos de Coca-Cola Andina y Coca-Cola Embonor e integrantes del Sistema Coca-Cola Chile.



El equipo del Sistema Coca-Cola de Latinoamérica junto al bus Coca-Cola del Team Chile en la planta Re-Ciclar.



Bruno Pietracci, presidente para Latinoamérica; Luciana Batista, presidenta de la Zona Sur, y Henrique Braun, presidente de Desarrollo Internacional; Debora Mattos, gerente general de Coca-Cola Chile, y Pedro Massa, vicepresidente para el Cono Sur, todos de The Coca-Cola Company.



Flavio Mattos, General Counsel Latam The Coca-Cola Company; Claudia Navarro, vicepresidente de Marketing para Latam, y María Herrera, Vice President Digital Acceleration Office Latam O.U.



Mingling Yuan, directora de La Ciudad Posible; Pablo Badier, exministro de Medio Ambiente; Elizabeth Rocha, dueña y socia de Recicla y Gestión, y Soledad Melia, presidenta de la Asociación de Recicladores (Anarch).



Matías Mackenna, gerente general de Re-Ciclar; Cristián Halzberg, gerente general corporativo de Coca-Cola Embonor; y José Luis Solorzano, gerente general en Coca-Cola Andina Chile.



Leticia Brandão, Customer & Commercial Leadership Director en The Coca-Cola Company; María Herrera, Vice President Digital Acceleration Office Latam O.U.; Denise Picoz, directora senior Still Franchise para Cono Sur en Coca-Cola, y Flavio Mattos, General Counsel Latam The Coca-Cola Company.



Pedro Massa, vicepresidente para el Cono Sur; Patricio Cabrera, gerente comercial de Coca-Cola Embonor; José Luis Solorzano, gerente general en Coca-Cola Andina Chile, y Fernando Jañas, gerente corporativo de Planificación Estratégica y Desarrollo Digital en Coca-Cola Andina.



Fernando Jañas, gerente corporativo de Planificación Estratégica y Desarrollo Digital Coca-Cola Andina; Matías Mackenna, gerente general de Re-Ciclar; Paola Calorio, directora de Asuntos Públicos, Comunicaciones y Sustentabilidad de Coca-Cola Chile; José Luis Solorzano, gerente general en Coca-Cola Andina Chile, y Jonathan Lamac, Senior Director Franchise de Coca-Cola Andina.



Durante el recorrido las visitas pudieron apreciar la moderna tecnología que permite reciclar más de 350 millones de botellas al año.

